

## マネージメント情報

### ※『Dr.Jones ニュースレター』

共立製薬が産業動物獣医療に携わる人を対象に LAVA-net という情報サイトを開いています。今までみなさんに何度となく紹介してきました Dr. Gordie Jones が今月号(2010年9月)から奇数月に執筆することになり、早速彼の記事が掲載されていました。その中に彼がカウコンフォートという考えを持つに至った理由が書かれていましたので紹介します。

「皆さんにひとつ私について知っておいていただきたいのは、私は牛に対し尊敬の念を抱いているということです。牛は我々人類の育ての母であり、文明の発達は牛のおかげです。牛が牛乳、チーズ、その他の乳製品、牛肉を与えてくれなければ、我々の文明発達はなかつたことでしょう。我々は牛により人類にとって最大の致死的疫病である天然痘を免れたのです。牛脂肪に含まれる CLA( 共役二重結合型リノール酸) は、我々を癌から守ります。我々は牛に大きな借りがあるわけで、私は自身の酪農獣医師であるキャリアを牛が快適で過ごせるよう気を配ることに捧げてきました。この仕事の醍醐味は、牛が快適であれば更に多くを生産するようになるということです。」

※マネージメント情報への転載については共立製薬の許可を得ています。  
彼が言うようにわれわれも牛に大きな借りがあります。  
みなさんどうでしょうか？

<http://www.lava-net.jp/index.html>

LAVA-net の HP です。

[newsletter@kyoritsuseiyaku.com](mailto:newsletter@kyoritsuseiyaku.com)

このアドレスに申し込むと定期購読(無料)が可能です。

### ※第3回目の酪農経営セミナーが開催されました。

宮崎県の口蹄疫発生の影響で延期されていましたが、第3回目の T◎P プロジェクト、酪農経営セミナーが 10月8日に開催されました。(10名参加)  
今回のセミナーで気になったところを抜粋してみました。

①ビジョンを持った者だけが夢にたどり着く

「二股の道、どちらに進んでもその先はまた二股の道、夢を忘れなかった者だけが夢にたどり着く」

福島正伸

みんなの農場では夢の共有化ができますか？自分一人だけの夢では夢は実現できません。

②会社経営とは「5人に対する使命と責任を果たすため」の活動

- 1, 社員とその家族を幸せにする。
- 2, 外注先・下請企業の社員を幸せにする。
- 3, 顧客を幸せにする。
- 4, 地域社会を幸せにし、活性化する。
- 5, 自然に生まれる株主の幸せ。

あなたの「5人」は誰ですか？

③あなたが夢を実現したときに良かったね！って、一番言ってほしい人は誰？

それが一番大事な人

誰も良かったねって言ってくれない夢 → 無縁の夢というのもある

講師の山南先生が常々おっしゃることですが、「夢を持つ」ということ、それは「経営者の夢」「社員の夢」「自分とかかわる全ての人の夢」、そのすりあわせをする事で農場のビジョンができる。

それに向かって短期、中期、長期の計画を作る事ができる

例:大きい意味で5ヵ年計画等の計画をつくる

夢のない農場はいずれ無くなってしまう

地道であっても小さくてもひとりひとりの夢を実現する事が大切!!!!!!

どうでしょうか？

#### ※ 今から暑熱対策の準備？ の訂正について

先月のこの欄に暑熱対策について書きましたが、ファンの設置位置について愛知県のあかばね動物クリニックの鈴木先生からご指摘をいただきましたので訂正します。

できるだけ低く(牛に近く)ファンを設置するという事が基本で、フリーストール牛舎では、ストールの上に設置するときは180~190cmで良いですが、飼槽通路やホールディングエリア等、牛がフリーになりスタンディングが起きる場所についてはその分の高さ必要になってきます。

前号では、

「ファンの設置高も通路から190cmがベストとのことです。理由は牛がいたずらしない、作業的に邪魔にならない一番低い高さということです。」

と書きましたが、訂正します。

また、ソーカーの設置についても、水圧や牛舎の水勾配、処理施設などの状況も大切との事ですので、それぞれの牛舎施設での数字をしっかりとと考えなければなりません。

#### ※ T◎Pセミナーの開催について

最終回第4回目のT◎Pセミナー(雇用セミナー)は来年1/28(金)10:00-15:00の予定で別海町交流センター「ぷらと」で開催することになりました。

雇用問題でお悩みの方はとても多くいらっしゃいます。一人で悩まずに某かのヒントがあるはずですので、是非参加して下さい。

.....

・みなさんは自分の夢を実現した時に誰に良かったね！と言われたいですか？ 無縁の夢もあるようですが、やっぱり誰かに良かったね！と言われたいですよね。

・体外受精卵をご存じですか？ 一般的には近い移植用に使われています。リピートブリーダーの受胎目的で積極的に利用してはどうかと考えています。われわれの開業獣医師仲間で石川県のマツダ牛群管理サービスの松田先生が本格的に体外受精卵を作成し始めました。北海道の方にも安価で供給していただける事になりましたので、興味のある方はご一報下さい。